

Avis lecteurs Goélette blessée

Dominique Gédon, Cagnes-sur-Mer (Alpes maritimes)

Je viens de refermer le livre qui m'a passionnée ! J'ai été replongée dans cette atmosphère et douceur de vivre antillaise, ses odeurs, ses rythmes mais aussi la tension du « qu'en dira-t-on », les règles strictes du non mélange, etc.

J'ai passé une super journée de lecture !

Irène Longatte, Courseulles-sur-Mer (Calvados)

Ici une tempête suit l'autre... alors j'ai passé quelques jours à Grand-Baie (*note de l'auteur : lieu imaginaire de l'intrigue*).

Chapeau-bas ! Je me suis régalée d'un bout à l'autre...

Moi qui n'ai jamais mis les pieds aux Antilles, j'ai un peu l'impression d'y être allée, tant les descriptions, paysages, modes de vie, plats typiques, ti-punch... nous transportent là-bas !

Et puis l'intrigue est prenante...

Alors moi je dis : « à quand le deuxième ? »

Mais attention, tu as mis la barre très haut pour le réussir aussi bien que le premier.

Bonne écriture alors ?

Bruno Monvoisin de Montgrand, Angoulême (Charente)

Monsieur Souquet-Basiège, j'ai lu votre roman en deux jours avec énormément de plaisir. En effet, ayant vécu quelques mois dans ce département, j'y ai retrouvé toute l'ambiance, les parfums et saveurs des tropiques verdoyants. La chaleur de ses habitants, de ces multiples couleurs prêtes à partager leurs sourires et bonheurs. L'intrigue, noyée de petits punch divins, est particulièrement bien ficelée. Mais n'y aurait-il pas, à l'origine, une histoire vraie ? Bref, le paradis n'est pas toujours dénué de souillures, il faut aussi se méfier des apparences. Ceci fait bien le charme et les surprises de notre monde. La beauté et l'injustice se côtoient naturellement, en tous lieux, depuis la nuit des temps, mais ceux dont l'âme est bien née trouveront toujours d'exquises félicités dans ce livre aux rebondissements spectaculaires.

Bref, merci Monsieur pour ces instants palpitants.

Charlotte Souquet-Basiège, Orléans (Loiret)

J'ai fini à l'instant ton livre. La fin est magnifique. j'en ai des frissons. Je me suis régalée. Merci de m'avoir fait voyager aux Antilles, je pouvais presque sentir le sable chaud sous mes pieds, sentir l'odeur du ti-punch, admirer la mer

des Caraïbes depuis l'Espérance (*note de l'auteur : le domaine du personnage principal*), naviguer à bord de cette belle goélette Alizée...

Plus qu'un polar, « La goélette blessée » est une porte ouverte sur les Antilles, un voyage magique qui me laisse rêveuse...

Bravo et merci encore !

Valérie Sfrecola, professeur de français à Guéret (Creuse)

Ton livre m'a tenue en haleine jusqu'au bout !

Bravo, l'épilogue m'a fait quasiment pleurer !

Martine et Alain Tissier-Blanchet, Le Blanc (Indre)

Nous avons lu ce livre avec plaisir et en très peu de temps. Des personnages bien campés, des descriptions riches et détaillées, un style et une écriture rythmée qui donne envie d'aller plus loin, une ambiance créole bien retranscrite qui fait presque de ce roman un « docu-fiction » sur le mode de vie des Antilles et des Antillais.

Nous aurions aimé une intrigue un peu plus construite et plus surprenante, seul point faible, à notre avis, de ce premier roman.

Une belle découverte, à lire cet hiver, au coin du feu !

À quand le deuxième ?

Maurice Pappo, Montluçon (Allier)

Lors d'une rencontre fortuite, titillé probablement par un gène transmis par son aïeul corsaire, un gentleman béké, héritier terrien est frappé d'un coup de foudre pour une goélette, féline des mers meurtrie qui porte en elle un terrible secret. Caprice obsessionnel, ou (et) nécessaire besoin de réalisation personnelle, plus fort que toutes les convenances et l'enracinement naturel aux valeurs d'une vie agréable dans un cadre idyllique, il va en découdre entre vents et marées, bec et ongles, jusqu'à être happé dans le tourbillon de ce secret...

J'ai vécu, en lisant ce livre, empreint de la magie de la vie locale antillaise, traitée avec émotion et une grande sensibilité (due certainement à la nostalgie de l'auteur pour sa belle terre natale), un passionnant voyage, une évasion vivifiante animée d'une intrigue policière et d'une belle histoire d'amour.

Bref une aventure captivante. Coup de cœur pour l'épilogue (surtout à ne lire qu'en dernier) très émouvant qui est un petit bijou empreint d'une grande sensibilité régénératrice...

Serge Lvoff, Pomérols (Hérault)

Je viens de terminer ton ouvrage, belle plume, beau sens du rythme et du suspense... Bref, je me suis régalé.